
別記様式  

 担当課 スポーツ課 

会 議 の 名 称 令和４年度第２回スポーツ推進審議会 

開 催 日 令和５年３月１３日（月） 

開 催 時 間 午後２時５５分 開会 ・ 午後４時分 閉会 

開 催 場 所 鴻巣市役所本庁舎 ３階３０３会議室 

議長 (委員長・会長 ) 

氏 名 
会長 清水昭典 

出席者(委員)氏名 

（出席者数） 

清水昭典 梶原弘也 棚澤大輔 波田野富信 海老名寛 直井利充 

関根正  清水将之 知野龍三 高橋洋明  長島茂代（１１名） 

欠席者(委員)氏名 

（欠席者数) 
森田博子（１名） 

事務局職員職氏名 

スポーツ課長  川口修  スポーツ課副課長 藤平健司 

スポーツ課主幹 早川英子 スポーツ課副主査 金子正史 

スポーツ課主任 小川貴司 スポーツ課主事  江森明子 

傍聴の可否 

（傍聴者数） 
可（０人） 

会

議

の

内

容 

１ 開会    

２ あいさつ 清水会長 

３ 議題 

（１）令和４年度事業報告について 

４ その他 

 （１）総合体育館の空調設備について 

 （２）すこやか運動応援担当の事業移管について 

５ 閉会 

（決定事項など） 

 議事録署名人に清水将之委員、知野委員を指名する。 

 

３ 議題 

（１） 令和４年度事業報告について 

 資料３の令和４年度事業報告（速報値）に基づき、すこやか運動応援担当、市民スポーツ担当

の事業について報告。 

 

（いただいた質問・意見） 

・この３年間、新型コロナウイルス感染症の影響で、大会や教室の開催中止となる中、今年度に 

ついては開催ができているようで、良いことである。コロナ禍においても、運動は健康に良い

ため、これからも工夫してスポーツ推進をしていただきたい。 

・鴻巣パンジーマラソンは、感染症対策を講じて開催することができた。事前準備がしっかりと

できており、大きな問題もなく開催ができ、素晴らしかった。 

・新型コロナウイルス感染症の影響で、活動ができていなかった状況がある中で、今後スポーツ

団体が通常の活動をしていくにあたっては、サポートが必要。 

・以前は体育が大好きな子供が多かったが、現在はそうではなくなってきているように感じる。

体育の時間や体を動かすことが苦になっている、つらいという声もある。新型コロナウイルス

感染症が落ち着いて通常どおりに戻る中で、いかに運動好きな子供たちを取り戻していくのか

ということが求められる。 



 

・高齢者は、コロナ禍においても、家でじっとしているよりは外で体を動かしたいという人が多

く、グラウンドゴルフ・吹き矢・健康体操などを実施すると多くの参加がある状況。また、体

を動かすことに加えて、人とコミュニケーションをすることを楽しみに参加している人も多

い。 

 

４その他 

 （１）総合体育館の空調設備について 

 令和５年２月２２日に空調工事が完了し、令和５年３月３１日まで暖房試験運用、令和５年６

月１日から９月３０日まで冷房試験運用の実施を報告。 

 また、令和５年２月９日に陸上競技場の第３種公認が解除されたこと、来年度に一部補修工事

を実施することを報告。 

 

（いただいた質問・意見） 

・総合体育館の空調については、市内スポーツ団体が利用する際の割引は検討しているか。 

 →そこも含めてこれからの検討となる。 

・去年から全国的に電気料金が上がっているが、スポーツ施設でも例年に比べて電気代は上がっ

ているか。 

 →確実に上がっている。エネルギーの高騰対策支援金を市の方で出し、指定管理に負担がかか

らないように動いている。その他、空調を入れたことによって電気の基本料金が上がった。現

在は暖房をそれほど使用していないが、今後６～９月の冷房試験運用の期間に、例年と比べて

どれくらい上がるかを確認し、施設利用料の検討をしていく。 

 

 （２）すこやか運動応援担当の事業移管について 

令和５年度からすこやか運動応援担当で主管していた、健康運動器具地域促進事業・健康体力づ

くり推進事業・健康ウォーキングポイント事業の３つが健康福祉部健康づくり課へ移管されるこ

とを報告。 

配
布
資
料 

資料１ 鴻巣市スポーツ推進審議会委員名簿 

資料２ 鴻巣市スポーツ推進審議会条例 

資料３ 令和４年度事業報告 

 


